

## "Triana Agustin Pimpin Penggeledahan Besar di Lapas Perempuan Tenggara, Semua Tes Urine Nihil!"

Alfian Hidayat - [TENGGARONG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://TENGGARONG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 10:44



*Petugas Lapas Perempuan Tenggara Bersama Aparat Penagak Hukum*

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Tenggarong – Lapas Perempuan Tenggarong melaksanakan pengeledahan besar-besaran dengan melibatkan berbagai aparat penegak hukum, termasuk Kasat Reskoba Polres Kukar, BNK Kukar, dan perwakilan Kodim 0906 Kukar. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Triana Agustin, Kepala Lapas Perempuan Tenggarong, untuk memastikan tidak ada barang terlarang, termasuk narkoba, yang beredar di lingkungan lapas. Kegiatan ini juga mendapat dukungan penuh dari Kakanwil Kemenkumham Kaltim, Gun Gun Gunawan, serta Kadivpas, Endang Lintang Hardiman.

Pengeledahan meliputi pemeriksaan kamar hunian serta tes urine bagi seluruh petugas dan warga binaan. Proses tersebut dilakukan secara transparan dan profesional, dengan tujuan untuk meminimalisir potensi gangguan keamanan dan memastikan seluruh penghuni lapas mematuhi aturan yang berlaku. Seluruh kegiatan berlangsung lancar dan tertib, dengan keterlibatan aktif aparat penegak hukum yang turut memantau jalannya pengeledahan.

Hasil dari tes urine dan pemeriksaan barang yang dilakukan ternyata menunjukkan hasil NIHIL artinya tidak ditemukan narkoba ataupun barang terlarang lainnya baik pada petugas maupun warga binaan. Keberhasilan ini menjadi bukti bahwa Lapas Perempuan Tenggarong telah menerapkan

pengawasan yang ketat, sekaligus menjaga lingkungan lapas tetap aman dan bebas dari penyalahgunaan narkoba.

Triana Agustin mengapresiasi semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini dan menegaskan bahwa pengeledahan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala. "Kami berkomitmen untuk menjaga Lapas Perempuan Tenggarong tetap aman dan kondusif. Pengawasan yang ketat adalah langkah preventif untuk memastikan tidak ada gangguan di dalam lapas," ujar Triana. Keberhasilan pengeledahan ini juga mendapat pujian dari Gun Gun Gunawan yang menekankan pentingnya kolaborasi antar instansi dalam menciptakan pemasyarakatan yang lebih baik.